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幹事報告　2018-19 年度　中野　勝　幹事

今年度最後の幹事報告となりました。ホッとしています。嬉しい限りです。
　第 1回臨時理事会がありその報告をまずさせていただきます。
	 退会届の件　３名の退会がありました。
	 出席率免除の件
	 つくばダン魂開催報告、協賛依頼の件
	 	 （協賛される方は事務局まで）
	 ローターアクトクラブの発足式開催の件
	 	 ７月 13日（土）にあります
	 	 （出席される方は事務局まで）

オークラスタッフ様への謝礼

例会会場準備、おいしい食事の準備
一年間、ありがとうございました！

皆葉会員　RLI 研修修了証授与式

増山ガバナー補佐退任のご挨拶

大里年度と一緒にガバナー補佐の役目も 6月末日で終了することになり
ます。約 1年半ぐらい皆様には大変なご協力を頂き本当にありがとうご
ざいました。無事、役目を終わらせることができました。ガバナー補佐
は第 6分区 9クラブの代表で、多くのクラブの例会、公式訪問に参加さ
せて頂きました。合わせて野球やゴルフなどにつくば学園 RC の皆様の
ご協力をいただき無事に役目を終わらすことができました。
本当にありがとうございます。
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ロータリー特別月間　6月：ロータリー親睦活動月間

「第 7 回ダン魂」開催 PR　特定非営利活動法人　Dance Association Seeds 林田　祐樹様

つくば市を中心にダン魂を開催しています。この度８月５日につ
くば学園 RC にご支援いただいております、ダン魂という企画が
開催されます。この企画はダンスを通じて、芸術や文化的な活動
の理解を深めていこうという活動です。ダンスコンテストの形態
ではありますが、参加者が輝ける場を開催しようと実施していま
す。ご協賛の申込書を配布しています。今年も協力いただけます
ようよろしくお願いいたします。

各委員会事業報告発表

青少年奉仕委員会　北島　睦男委員長
本日ロータアクトの方々が7名ご参加頂いております。つくば学園RAC会員数は現在12名。
これは水戸ロータリー RCに次ぐ会員数ということで、次年度から新しくスタートすること
が非常に喜ばしいことであります。つくば学園 RACの活動再開の報告です。
筑波ジュニアオーケストラに楽器を支援いたしました。今年度第 6回のダン魂に協賛金し
ました。11月に開催のロータリーの森創り、つくばゆかりの森で山百合の球根の植樹、ウッ
ドチップ撒きを実施しました。なおこの活動にはボーイスカウト日本連盟の支援	も頂きま
した。健全な青少年の育成に務めることができたかと思います。つくば豊里中学校で中学生と語る会を開催して、講師を派遣すると
いうことができました。当日講師を務めていただいた皆様、講師を紹介していただいた会員の皆様、会場にご参集いただきました会
員の皆様、厚く御礼を申し上げます。1年間ご協力本当にありがとうございました。

会員増強委員会　皆葉　真治委員長
　会員増強委員会は一度合同で会員増強の会議を行いました。今回は純増のプラスでした。
皆さまご協力ありがとうございました。会員増強月間ではロータリークラブの楽しさを
知っていただく事が、今後の会員増強に繋がるとお話しました。５月に地区の会員増強委
員会に会員増強委員会で出席してきました。高崎ロータリークラブの前の会長の話を聞き、
会員数５０名のクラブが一年間で１００名になったという実績の内容で、そのノウハウを
教えていただきました。次年度も目標は純増２名の会員増強ですが、それを上回る先輩方
に負けない状況を目指していきたいと思います。ご協力よろしくお願いします。ありがとうございました。

ロータリー情報委員会　小城　豊委員長
ロータリー情報委員会では、入会 3年未満の会員を対象に 2回オリエンテーションを開
催しました。1回目が2月14日参加者で２０名、2回目が9月9日で参加者30名という、
参加対象ではない会員にも多く参加いただき、盛大に開催することができました。菅原副
委員長、講師を勤めていただきありがとうございました。
奉仕プロジェクト委員会では、各委員長に内容の濃い活動をしていただき、素晴らしい活
動となりました。ありがとうございました。
ロータリー基金では、当クラブ独自の基金ですが、ここ１〜２年の支出はありません。今
後充実した使い道を検討していきたいと思います。ありがとうございました。
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ロータリー特別月間　６月：ロータリー親睦活動月間

クラブ管理運営委員会　中野　勝幹事
　塚越　俊佑委員長に代わり報告します。大里年度のスローガン「楽しく活動、そして街
のために」のもと、会員の友情、相互の絆が深まる活動を運営してきました。特に親睦委
員会と同好会によるコラボや、会報委員会、出席委員会、プログラム委員会、親睦委員会
連携による魅力的なクラブ運営を計画し、出席率向上に計りました。皆様のご協力ありが
とうございました。

出席委員会　路川　淳一委員長
　例会の出席率を平均75%以上とする目標でしたが、残念ながら目標に届きませんでした。
今後の内容としては、例会の内容を事前に告知して興味を引くこと、昼例会への出席が困
難な場合は、夜例会への出席へ導く等の措置をさらに進めていく必要があると考えます。
　食事代軽減や、食品廃棄減少のために無断欠席ゼロを目指しておりましたけれども少数
でしたが、無断欠席者がいた例会がほとんどでした。今後の対策として無断欠席の問題点
を啓発していくとともに、止むを得ず欠席する場合の連絡を方法を周知しておく必要があ
ります。一年間ありがとうございました。

出席委員会　齊藤　修一委員長
　今年は会員卓話をするタイミングがつかめなく、５月に集中して会員卓話と新入会卓話
を行いました。次年度は毎月の良いバランスをとりつつ運営してください。一年間ありが
とうございました。

会計委員会　渡邉　仁委員長
　クラブ運営活動資金及び奉仕活動資金について厳正に区分けして運営してまいりまし
た。合わせて４半期ごとに会計報告をして、皆様の理解していただいたこと報告します。
　私は今度人事異動があり、つくばから離れることになりました。次は水戸のビルメンテ
ナンス会社に行くことになり、主に清掃要員として移動になりましたが、一年間皆様にご
指導をいただき有り難く思っております。1年間でしたが、ありがとうございました。

大里　喜彦会長　退任のご挨拶

　退任のご挨拶の時間をいただきありがとうございます。会場を見ると、野堀　喜作先
輩に出席していただき、そして小關　迪先輩にも出席いただき本当にありがとうござい
ます。そして沼尻　真一会員の奥様から朝一に連絡をいただき、例会に参加していただ
き本当にありがとうございます。
　 私 の ロ ー タ リ ー 歴 を 振 り 返 っ て み ま す。2000 年 に 1 回 目 の 入 会 を
し、 翌 年 の 6 月 30 日 に は 退 会。2 年 ほ ど ゆ っ く り と し て い た ら、 勢
い の あ る つ く ば OAK ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ が 発 足 し、 多 く の お 誘 い を い た
だ き ま し た が、 入 会 は せ ず、 約 6 年 間 仕 事 を 一 生 懸 命 や っ て い ま し た
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が、ある日突然、中山会員から幹事を仰せつかり、いままで退任のご挨拶ができるまで、続けることができまし
た。本当にありがとうございます。特に中野幹事には、一から十まで本当にお世話になりまして、御礼申し上げます。	
　12 回あった例会の中で大野会長と小城会長に見習い、月に 1回は夜の酒飲み例会がやりたいと清水親睦委員長に無理をお願い
して開催していただきました。振り返ってみます。
　７月の就任時期には、「善」にて、小城・菅原会長幹事慰労会　あのような所は初でした
　８月は「東京湾ディナークルーズ」で、みなさん奥様孝行ができたのではないでしょうか
　９月は「裁判所見学」に行き、その後懇親会
１０月は「薪能」を観て、その後懇親会
１１月は「ロータリーの森創世事業」ゆかりの森で山百合を植えたり、ウッドチップを巻いたあと、バーベキュー・ロータリーク
ラブ３クラブ合同例会、「タキイ種苗の研究施設」に見学に行き、その後懇親会
１２月は「クリスマス例会」、清水委員長には大変苦労していただきました。
　１月は毎年恒例「筑波山江戸屋」で新年会
　２月は IM（インターシティミーティング）を開催し、その後懇親会
　３月は「わかさぎ釣り」と懇親会。福島まで行き、わかさぎ釣りを経験してきました。成果は・・・です
　４月はつくばOAKライオンズクラブとの合同の「第 3回観桜会」
　５月は GWがあり、シカゴに行き、ポールハリス氏のお墓まいりをしてきました。
今年度は増山ガバナー補佐を輩出し、チーム増山として活動したいただいた会員の皆様にも感謝申し上げます。
そして、大木会員から、なかなか参加できないのだから、SNS を利用して例会情報をしてくれとの強い要望もあり、LINE グループ
を立ち上げました。立ち上げの際はいろいろありましたが、５０名を超えるメンバーがいて、情報交換の共有化ができてきている
のではないかと思います。今後もっと使い勝手良くていけば、情報の共有化が強くなっていくのではないかと思います。
　会員の移動は 10名増員し 6名退会、89名で皆葉年度にお渡しできるかと思います。
　そして、本日６月２７日に、中山　正巳会員が会長の時に、つくばのロータリークラブ・ライオンズクラブ・青年会議所で集まり、
３つの団体で何かできることを協力して活動しましょうと言っていました。それが３団体間の災害協定となり、夕方に調印式を開
催します。そして、次年度以降詳しい内容を詰めていく形になります。災害はないことが一番ですが、何か発生した時は、十分に
力を発揮できる様な団体になりかと思います。約 1年半、あっという間でした友情に恵まれた一年間、感謝ばかりでした。本当に
ありがとうございました。事務局の服部さん、例会場として使わせていただきましたオークラフロンティアつくば様本当にありが
とうございました。次年度以降もよろしくお願いいたします。本当にありがとうございました。

中野　勝幹事　退任のご挨拶

　皆様 1年間ありがとうございました。お陰様で無事大役を果たすことができました。
　長くも短くもある一年でしたがスタート 3ヶ月前までが一番緊張している時期でした。
今期始めの予算決めの時に親睦委員会から盛り沢山の企画と盛り沢山の予算がでてきて、
不安になった時期もありましたが、各委員の皆様が一生懸命活動し、楽しい企画を盛り上
げてくれたことに大変感謝しています。私はロータリーのことをよく分かってなかったの
ですが、皆様のご協力と事務局の服部さんのおかげと大変感謝しています。また平成から
令和に変わるという時代の節目に大役を務めることができて思い出に残る一年になりまし
た。１７時半からの災害協定の調印式までは気が抜けない状況ではありますが、1年間幹
事を務めて、このクラブには沢山の素晴らしい仲間がいることを実感しました。これからもお役に立てるところがあればやっていき
たいと思いますのでどうぞよろしくお願いします。一年間ありがとうございました。

ロータリー特別月間　６月：ロータリー親睦活動月間
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バッチの引き継ぎ式

ニコニコボックス

増山　栄　会員
大里会長、中野幹事、1年間お疲れ様でした。また私どもにご協力いただきありがとうございました。感謝！	

田中　芳和　会員
ゴルフでやっと 90切れました 89でした	。

林　康夫　会員
大里会長様、中野幹事様、1年間本当にお疲れ様でした。申し訳ありません、ニコニコのみの出席をお許しください。

北島　睦男　会員
大里会長、中野幹事、お疲れ様でした。今朝 3時 16分に	LINE	を受信しました。親族に重篤な病気で入院中の者がおりますのでびっくり
して飛び起きました。これもびっくりですが、大木さんのバイタリティーにはもっとびっくりです。	

飯田　正行　会員
大里会長、中野幹事、1年間ご苦労様でした。終わってもスリーピングしないでね！	

大野　治夫　会員
大里会長、中野幹事、1年間ご苦労様でした。これからはゆっくりゆったりの余生をお過ごしください。

高田　稔美　会員
大里会長、中野幹事、一年間お疲れ様でした。SAA	の皆様楽しい例会ありがとうございました。野球同好会の皆様吉報をお待ちしており
ます。今日は川崎に行ってきますね。誘惑の多い街なので・・・・・。	

塚田　陽威　会員

ロータリー特別月間　６月：ロータリー親睦活動月間
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大里会長、一年間大変ご苦労様。そして役員の皆さんご苦労さんです。	

小關　迪　会員
息子が結婚しましたよ。嬉しく思っております。	

飯泉　智弥　会員
大里会長、お疲れ様でした。今年も楽しい思い出がたくさんできました。次年度も楽しく頑張ります。	

赤荻　秀康　会員
今日も楽しくいろいろ頑張ります！！	

中野　勝　会員
一年間ありがとうございました。これでお役御免と行きたいところですが、これから大里年度の集大成「つくば災害協定の調印式」が
待っていますもう一息です。

菅原　俊　会員
大里会長、中野幹事、1年間お疲れ様でした。	

本多　史郎　会員
大里会長、中野幹事、1年間本当にお疲れ様でした。ありがとうございます。お二人にお餞別です。

中山　正巳　会員
大里年度スタッフの皆様 1年間お疲れ様でした。ニコニコもゴールインです。

野堀　雄樹　会員
大里会長中野漢字一年間本当にお疲れ様でした	。

鬼沢　一彦　会員
大里会長、中野幹事お疲れ様でした。来月からも出席＆ご指導ご鞭撻のほどサポートよろしくお願いします
次年度の幹事として皆葉次年度会長を支えて参りますよろしくお願い申し上げます。

井田　充夫　会員
大里会長 1年間ご苦労様でした。皆葉新会長一年間期待しております。私は米山総括委員長の 2年目に入ります。
池田（牛久）年度に 3年間依頼されています。	

野堀　喜作　会員
大里会長、中野幹事、1年間ご苦労様でした。	

古本　朝彦　会員
大里会長、1年間お疲れ様でした。本日は食い逃げとなり申し訳ありません。	

清水　義之　会員

ロータリー特別月間　６月：ロータリー親睦活動月間
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親睦委員長の清水でございます。大里年度の一年間大変お世話になりました。特に中野幹事には暴言の数々、受け止めていただき
感謝しております。また瀬戸口副委員長をはじめ親睦委員の皆様にはお礼申し上げます。最後に服部さん、これからもよろしくお
願いします。

小城　豊　会員
大里会長、中野幹事、1年間お疲れ様でした。慰労会パーンとやりましょう。林田さんようこそ今年もダン魂頑張ってください。	

渡邉　仁　会員
今日の人事異動でつくばを離れることになりました。後任の支店長も引き続きお願いいたします	。

浦里　浩司　会員
大里会長、中野幹事、お疲れ様でした。次年度よろしくお願いいたしますね。	

皆葉　真治　会員
大里会長、中野幹事、一年間ありがとうございました。	

路川　淳一　会員
大里会長、中野幹事、一年間お疲れ様でした。楽しい 1年間でしたが、私の出席率だけは苦しい結果となり、大変申し訳ありませ
んでした。

瀬戸口　進　会員
大里会長、中野幹事、一年間本当にお疲れ様でした。

６分区会長幹事お疲れ様会

令和元年第36回全国ロータリークラブ野球大会

６分区の第 4回会長幹事会が開催されました。一年間ありがとうございました。

36回を重ねる全国ロータリークラブ野球大会が開催
され、つくば学園 RC野球同好会が参加しました。

ロータリー特別月間　６月：ロータリー親睦活動月間



つくば学園ロータリークラブ 楽しく活動・そして街のために！
〒305-0051	茨城県つくば市二の宮 1-10-1	ヴェルドミール 105 号室	
電話	029-858-0100	 FAX	029-858-0101

例会日：木曜日　１２：３０〜１３：３０
例会場：オークラフロンティアホテルつくば
茨城県つくば市吾妻１丁目１３６４－１

インスピレー
ションに

なろう

TSUKUBA	GAKUEN	ROTARY	CLUB	DISTRICT	2820	R.I.

無断欠勤ゼロ・出席率向上を目指して

プログラム予告

つくばオールロータリアン FaceBook 同好会は、つくばの３クラブのロータリアンとローターアクト、インターアクトの	情報
などを FaceBook 上で共有しています。皆様、ぜひご活用ください。

つくば学園・つくばシティ・つくばサンライズ・ローターアクト
公開 https://www.facebook.com/tsukubagakuenrc/?fref=ts
非公開 https://www.facebook.com/groups/1482018048750125/?fref=ts 公開QRコード 非公開QRコード

友好クラブ
第 2650 地区
京都山城ロータリークラブ

つくば学園ロータリークラブ
ホームページもご覧ください
http://www.46gama.com/

インスピレー
ションに

なろう

2018-19 年度　RI テーマ
BE	THE	INSPIRATION

http://www.kyoto-yamashiro-rc.com/

https://www.rotary.org/ja

2018-19 年度　高橋賢吾ガバナー　地区スローガン　

ロータリーの心と力を地域社会へ
http://www.rid2820.jp/

４つのテスト
	 １．真実かどうか
	 ２．みんなに公平か
	 ３．好意と友情を深めるか
	 ４．みんなのためになるかどうか

無断欠勤ゼロ・出席率向上を目指して

会員数 出席数 欠席数 無断欠席数 出席免除数 メイクゲスト 出席率

92 60 32 4 1 8 74.72%

プログラム予告
07月 04日	11:00	〜	12:00　理事会	19-20 年度役員・理事メンバー、プログラム委員長、親睦活動委員長
																				12:30	〜	13:30　例会　会長・幹事就任の挨拶　理事及び各委員会委員長事業計画発表
07月 11日	12:30	〜	13:30　例会　各委員会委員長事業計画発表
07月 18日	18:00	〜	21:00　移動例会　『直前会長・幹事慰労会』・会場：ラ・ポルタ　※ 17：40より受付開始
07月 20日	11:00	〜	14:00　移動例会『納涼パーティー』　・会場　つくば市　ゆかりの森（工芸館前デッキ広場）
07月 25日	休会　※ 7/20（土）へ振替の為
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